

SVE I siegt bei Urania, die Zweite stolpert und die Dritte kommt kampfflos weiter:

SV Eidelstedt-Wechselbäder im Pokal

Ein Sieg, eine Niederlage, ein Weiterkommen auf dem Sofa: Mit unterschiedlichen Erlebnissen haben die drei Liga-Mannschaften des SV Eidelstedt die ersten Pflichtspiele der neuen Saison hinter sich gebracht. Während die Landesliga-Vertretung und die Dritte in die nächste Pokal-Runde einzogen, war für die Reserve bereits Feierabend.

Als erstes Team hatte die Dritte

von Coach Sascha Pump die nächste Runde im Heino-Gerstenberg-Pokal erreicht, Gegner SV Lurup IV hatte keine Mannschaft zusammenbekommen. Am Sonntagmorgen wurde dann Jogi Meyers Landesliga-Elf ihrer Favoritenrolle im Oddset-Pokal bei Kreisligist SC Urania gerecht, wenn auch mit einigen Anlaufschwierigkeiten. Stephen Adjouman besorgte nach 59 Minuten die Führung, vier Minuten

später agierte der SVE nach glatt Rot für einen Uranier dann auch noch in Überzahl. Markus Appiagyei (77.) und Richie Cudjoe (88.) tüteten den 3:0-Sieg



Rückkehrer Stephen Ajourman traf im Pokal bei Urania und fiebert nun dem Landesliga-auftakt gegen den SV Lurup entgegen. Foto: Plackmeyer

schließlich ein. Der mag glanzlos gewesen sein, aber für die Psyche vor dem Punktspiel-Start am Sonntag (13 Uhr, Redingskamp) im Nachbarschaftsduell gegen den SV Lurup ganz sicher nicht verkehrt.

Zwei Stunden nach der ersten Mannschaft wird die SVE-Zweite zu Hause gegen Union 03 II in die Kreisliga-Saison starten (Sonntag, 15 Uhr, Redingskamp), muss zuvor aber noch den K.o. im Holsten-Pokal verarbeiten. Gegen Bezirksligist Sasel II setzte es trotz über weite Strecken passabler Darbietung ein 2:5. Nach unglücklichem Pausenrückstand durch einen Sonntagsschuss in den Knick (41.) kosteten acht völlig verpennte Minuten mit drei weiteren Gegentoren kurz nach dem Wechsel alle Chancen (53., 57., 61.). Paul Völker (64.) und Ferhat Yildirim (77.) gelang bei sengender Hitze immerhin noch Ergebniskosmetik. „Schade, dass am Ende einer solchen Leistung ein derart deutliches Ergebnis steht“, ärgerte sich Trainer Stefan Krause, der sich angesichts des Fehlens von nicht weniger als 16 (!) Verletzten und Urlaubern aber überhaupt nicht unzufrieden zeigte: „Die Jungs haben das vor allem in der ersten Hälfte, aber auch nach dem vierten Gegentor wirklich gut gemacht.“

Saisontickets für den SV Lurup zu gewinnen

Der SV Lurup spielt in dieser Saison in der Landesliga. In dieser Klasse spielte Lurup zuletzt in der Saison 2014/2015. Doch welchen Platz erreichte die Mannschaft damals? Wer die richtige Antwort weiß, kann sich die Luruper Fußballspiele in dieser Saison kostenfrei ansehen. Der SV Lurup verlost 3x2 Saisontickets für alle Heimspiele der Landesligamannschaft. Die Karten gelten sowohl für die noch verbleibenden Spiele an der Flurstraße als auch für

das neue Stadion am Vorhornweg. Wer bei der Antwort auf die Gewinnerfrage nicht ganz sicher ist, dem gibt Liga-Obmann Jan Kröger eine kleine Hilfe: „War es der erste, der vierte oder der 16. Platz?“ Die richtige Antwort auf eine Postkarte schreiben und bis zum 1. August (Poststempel) schicken an die Luruper Nachrichten, Luruper Hauptstraße 132, 22547 Hamburg. Die Gewinner werden ausgelost und benachrichtigt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.